

## Neuzugang Christopher Wäcker Clubmeister 2019

Lukas Niebler erster Clubmeister der U10

Eichstätt (rbm) Am zweiten Mai-Wochenende richtete die Sportkegelabteilung der DJK Eichstätt ihre zweite Clubmeisterschaft aus, bei der neben den Aktiven Keglern auch die „passiven“ Abteilungsmitglieder teilnehmen und gehört seit der Einführung im letzten Jahr zum festen Bestandteil der Veranstaltungen in der Abteilung. Das Highlight bei der diesjährigen Veranstaltung war zwischen dem Halbfinale und dem Finale die Durchführung der neu eingeführten Clubmeisterschaft der U10, bei der sechs Jungkegler (zwischen 6 und 8 Jahren) ihr Können bei 2x30 Schub vor den zahlreichen Zuschauern zeigten. Sieger wurde Lukas Niebler mit hervorragenden 257 Holz vor Luis Niefnecker (228), Finn Emig (219), Max Bamberger (211), Tobias Müller (168) und Maximilian Koderer (157). Beim anschließenden Finale der Erwachsenen setzte der frische Neuzugang für das Landesliga-Team aus Königsmoos Christopher Wäcker ein gehöriges Ausrufezeichen. Er setzte sich KO-Modus bei je 15 Schub in die Vollen und 15 Schub im Abräumen nicht nur im Finale mit hervorragenden 163 Holz durch und verwies Christian Buchner (147), Melanie Rehm (142) und Gerhard Fischer (132) auf die Plätze, sondern sicherte zudem mit dem besten Tagesergebnis von überragenden 171 Holz den Preis für das beste Einzelresultat der Clubmeisterschaft 2019. Beim anschließenden stattfindenden Sommerfest der Abteilung fand die Siegerehrung der Platzierten statt sowie überreichte Abteilungsleiter Wolfgang Bamberger im Namen vom Kreissportwart Christian Spiegel eine Urkunde und Präsent für den schnittbesten Spieler in der Kreisliga Nord.



von links: Christopher Wäcker (1. Platz), Christian Buchner (2. Platz), Melanie Rehm (3. Platz),  
Abteilungsleiter Wolfgang Bamberger und Gerhard Fischer (4. Platz)